



Gobierno Parroquial
"San Pedro de Suma"
Aprobado Mediante Registro Oficial N°317 y Acuerdo Ministerial N° 0575
San Pedro de Suma - El Camen - Manabí

ACTA 3

De acuerdo a la hora prevista en la convocatoria se da inicio a la sesión ordinaria del lunes 05 de Junio de 2023, en la sala de sesiones del GAD Parroquial San Pedro de Suma, contando con la presencia de los vocales, Sra. Silvia Patricia Zambrano Pazmiño, Ing. Facundo Chica Santos, y Sr. Wigner Freddy Vera Cobeña, dirige la sesión el señor Presidente Xavier Tapia Intriago, y la Lcda. Adriana Marcillo Almeida secretaria que lo certifica, de acuerdo a la verificación estando tres miembros presentes el Presidente Xavier Tapia Intriago, solicita a la secretaria de lectura al orden del día 1.- Constatación del quórum, 2.- Presentación, reforma, aprobación del orden del día, 3.- Instalación de la sesión, 4.- Presentación, reforma, aprobación y firma del Acta anterior, 5.- Informe del Presidente, 6.- Socialización y Aprobación de la resolución que norma la elección de los Miembros del Concejo de Planificación Ciudadana de la Parroquia San Pedro de Suma 7.- Lectura de Oficios Enviados y recibidos, 8.- Resoluciones, 9.- Clausura, Una vez leído el orden del día se da paso al **Segundo Punto.- Presentación reforma y aprobación del orden del día.-** El presidente pone a consideración de la sala el orden del día, solicita una moción al respecto para la aprobación o reforma del mismo, la Vocal señora Patricia Zambrano Pazmiño mociona que se apruebe el orden del día apoya la moción el Sr. Freddy Vera Cobeña y el pleno de la junta y es aprobada por unanimidad se da paso al **Tercer Punto.- Instalación de la sesión.-** El señor presidente procede a instalar la sesión del lunes 5 de Junio de 2023, en la parroquia San Pedro de Suma del cantón El Carmen siendo las 15:22 horas pm. Se lee el **Cuarto Punto.- Presentación, reforma, aprobación y firma del acta anterior.-** Se da lectura al acta número 2 de la sesión ordinaria del lunes 29 de mayo de 2023 quedando aprobada y firmada. **Quinto Punto.- Informe del presidente.-** El señor Xavier Tapia Intriago presidente del GAD Parroquial San Pedro de Suma, procede a dar su informe: Manifiesta que primero se debe socializar el presupuesto y luego debe ser aprobado para poder iniciar los procesos respectivos. Por disposición del Gobierno Provincial de Manabí la motoniveladora fue trasladada a tigrillo a una emergencia, ya solicite que me la envíe de nuevo, En la Comunidad 12 hermanos ya se solucionó el inconveniente para continuar trabajando en el deslave que hay a causas de las lluvias. Para poder realizar el manteniendo de la Vía San Pedro de Suma con respecto al rebacheo hay que alquilar una bailarina para que compacte la brea porque la vía está cada vez peor, también poder contar con una gallineta si sería bueno que nos ayude para el traslado del asfalto, esta peligrosa esta vía y hay que revachar lo más pronto posible; También informarles que la parte de atrás del Sócrates Farías hay una pequeña casa, se está arreglando, limpiando para que sea bien utilizado por el CNH, y ellos puedan contar con su propio espacio y así poder contribuir en el desarrollo de los niños del proyecto. Se puede hacer un puente de badén en la Parroquia, también si la motoniveladora no llega esta semana me toca molestar al prefecto. En la administración

Dir. Vía Chone Km. 44 Marg. Izq. 6.69 km. Barrio San Arturo Frente al Dispensario del IESS

E - mail: gadspd1923@gmail.com / Telf.: (05) 3019 005 - 0969775588



Gobierno Parroquial "San Pedro de Suma"

Aprobado Mediante Registro Oficial N°317 y Acuerdo Ministerial N° 0575
San Pedro de Suma - El Camen - Manabí

anterior se colocó suficiente material en varias comunidades por eso no hay Muchas emergencias con las vías si no sería catastrófico. También contemplar el tema de hacer un auditorio aquí en el GAD, tener sus propias sillas y contar con el espacio propio para el GAD para reuniones, capacitaciones etc. **Sexto Punto.-** Socialización y Aprobación de la resolución que norma la elección de los Miembros del Concejo de Planificación Ciudadana de la Parroquia San Pedro de Suma Se pone a consideración en el pleno de la junta, La socialización y aprobación de la resolución que norma la elección de los Miembros del Concejo de Planificación Ciudadana de la Parroquia el cual es aprobado por unanimidad en el pleno de la junta. **Séptimo Punto.- Lectura de oficios enviados y recibidos.-** La Secretaria da lectura de los oficios enviados y recibidos los cuales quedan archivados en sus respectivos folders. **Octavo Punto.- Resoluciones.-** Toma la palabra el Señor Vocal Ing. Facundo Chica informa que se realizó la reunión y se conversó con los dueños del terreno de la vía 12 hermanos el deslave que se encuentra en la misma y se pudo llegar a un arreglo que deja trabajar y le ayude a reforestar el área así de esa manera le puede ayudar para que continúe con el trabajo de limpieza de este deslave que hay en la vía de esta comunidad. El señor vocal Freddy Vera manifiesta que se busque la forma de agilizar el proceso para el mantenimiento de la gallineta para que pueda trabajar en las comunidades afectadas a causa de temporada invernal. El Señor vocal Ing. Facundo Chica manifiesta que estuvo en la Municipalidad de El Carmen a conversar con la Ing. Mayra Cruz a solicitar una gallineta pero ella le supo decir que es difícil porque se encuentra en mantenimiento porque las máquinas están destruidas igualmente el rodillo también se encuentra dañado y así mismo está en mantenimiento y que tengamos paciencia. La Señora vicepresidente Patricia Zambrano manifiesta que el espacio de la casita que se le ha dado al CNH va hacer de gran ayuda y así no se encuentre abandonado porque esto ya estaba siendo utilizado por consumidores de estupefacientes, y será de gran utilidad quedara muy bonito, con la unión y la ayuda de los padres del proyecto esto se hará una pequeña construcción para que puedo ser utilizado para el Proyecto del CNH. El señor Vocal Freddy Vera manifiesta que se considere en el sector mayal comunidad Cohete un puente de badén ya es uno de los primeros sectores que se consideró un puente y quedaría muy bien en este sitio. La señora Vicepresidenta Patricia Zambrano sugiere que se realice la reunión para la elección Miembro de Participación Ciudadana el día viernes 9 de junio a las 4 de la tarde, quedando de acuerdo los demás miembros que se realice dicha asamblea. El señor vocal Facundo Chica manifiesta que la gente de la flor de Manabí se fue a donde el señor Prefecto hacer presión de la motoniveladora por la situación de emergencia que hay en este sitio y no creo que venga muy pronto la máquina de este sitio, yo ese día iba a traer un pailober para poder trabajar en las comunidades. EL Señor Presidente Xavier Tapia Intriago manifestó que en la entrada el mayal 1 y 2 está bastante feo que no sirve el pailober allí en ese sitio. Y por último la Señora Patricia Zambrano manifiesta

Gobierno Parroquial
"San Pedro de Suma"

que como institución dependemos tener nuestras aulas para dichos eventos sillas, parlantes, Microfono y nuestro

propio auditorio, el tema de salud es muy importante que se realice la construcción del sub Centro de Salud para que tenga su propio espacio siendo más importante que una cancha sintética. **Noveno Punto.- Clausura,** El señor Presidente da por clausurada la sesión siendo las 17:00 pm. Agradeciendo a todos por la asistencia. LO CERTIFICAN.

Sr. Xavier Tapia Intriago
PRESIDENTE

Sra. Patricia Zambrano Pazmiño
VICEPRESIDENTA

Sr. José Zambrano Mereira
VOCAL PRINCIPAL

Ing. Facundo Chica Santos
VOCAL PRINCIPAL

Sra. Freddy Vera Cobeña
VOCAL PRINCIPAL

Lcda. Adriana Marcillo Almeida
SECRETARIA – TESORERA

